
本日はチェリストで鎌倉中央ロータリークラブメンバー

の前田幸康（ゆきやす）様をお越しいただきまして「音

楽のお話」を聞かせていただきます。

実は私は合唱が好きでして、小学校の合唱コンクー

ルによく参加していましたし、中学からはミッション系

の学校でしたので、朝の礼拝の時間で賛美歌を歌う

機会がありました。中学高校と心が少し荒れる時期だ

と思いますが、賛美歌を歌うことで穏やかな気持ちに

なりました。そういったこともあってか、ロータリーに入っ

てみんなで歌うことに全く抵抗はなかったです。そして

私の代で、もっと歌のレパートリーを増やしたいという

思いもあって、今年度からは四つのテストもロータリー

ソングに加えさせて頂く予定でおります。覚えるまで時

間が掛かるとは思いますが、よろしくお願いいたします。

さて、本日はAI（人工知能）時代におけるロータリー

の重要性のお話をさせて頂きます。

世の中の流れが早いです。そして情報が多過ぎま

す。私は今55歳ですので、クラブの中では比較的若

い方ですし、昔から新しもの好きなので、パソコンとか

ネットとか人並みに使えるつもりでおりましたが、それ

でも時代についていくのに疲れてきた気がいたします。

家に帰ってからは、意識をしてネットは見ないようにし、

音楽を聴いたり、家事をしたり、会話を楽しむ方が、自

分の心の為にいいかなと思っております。

人工知能AIの研究に携わるイギリス オックスフォー

ド大学のマイケル・オズボーン准教授は今後１０〜２０

年で、アメリカの雇用者の約４７％の仕事が機械によっ

て自動化されるリスクが高いと結論づけました。つまり

今後２０年以内にアメリカにおいて今の仕事の半分は

無くなる可能性が高いということです。これを日本に置

き換えて計算し直した研究者がいるそうですが、日本

だと更に高く５２％ 半分以上の仕事がなくなるそうで

す。もちろん無くなった以上に、新しい仕事も出てくる

訳ですが、それはITやデジタルに関する仕事が多くを

占めます。私も含めITやデジタルから離れたビジネス

をしている方々は不安に感じると思います。ではどうし

たらいいんでしょうか。

私は機械化されにくい、AIに置き換えられない仕事

へと更にシフトすべきではないかと考えています。では

機械化されにくい仕事とはなんでしょうか？もちろん今

後どのくらいAIが発達するかによりますが、一つ言える

ことは人間にあって、機械にはないもの、つまり心や感

情を扱う仕事ではないかということです。そうなると単

純にサービス業かなとも思いますが、よく考えてみると

様々な産業において、心や感情が大事なのは経営

者の方々でしたら明白だと思います。今後、機械化さ

れにくい仕事についての経験やスキルを磨くことが意

識されてくると思います。
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【 本日のプログラム 】 9月7日 卓話 「メンタルヘルスについて」 臨床心理士 中野 早苗 様

【 次回予告 】 9月21日 第2回クラブ協議会 「ガバナー公式訪問に備えて」 小松 正道 様

【 第2096回例会】 令和5年8月31日（木） 【 SL 】 黒坂 毅 君 【 司会SAA 】 阿萬 正巳 君

【 斉唱 】 「我等の生業」 【ゲスト】 板坂和明 様、寺山智子 様、陈璐様、前田幸康 様、上田りか 様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 8名(敬称略)

28名 17名 65.38% 66.67% 2名 原嶋、橋本、池澤、板垣、小栁、長野、向井、苗加
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マサチューセッツ工科大学のアンドリュー・マカフィー

教授は、これから大事なのは、リーダーシップ、チーム

創り、創造性、そしてパッション情熱だと言っています。

これらは機械やAIによる自動化が最も難しく、今後、

最も需要度の高いスキルになるそうです。

無理くりに聞こえるかもしれませんが、リーダーシッ

プ、チーム創り、創造性、そして情熱、正にこのロータ

リー活動の中で培われていくものではないでしょうか。

【青少年育成基金、米山奨学金】

米山奨学生 陈璐 様

就職＆お誕生日おめでとうございます。

①地区大会記念親睦ゴルフコンペが開催されます。。

②地区より、秋田豪雨災害への義援金協力依頼が

届いております。ご協力お願いします。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 小野 泰弘 委員長

創業記念日 後藤 定毅 君 9月1日

入会記念日 竹野 国敏 君 9月1日

黒坂 毅 君 9月1日

「音楽のお話」

鎌倉中央ロータリークラブ 前田 幸康 様

貴重なお話しありがとうございました。

詳細は下記よりダウンロード下さい。

https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SKasigOTai

FnMBQRJNTr?e=2YEpPT
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野口 宏 会長、新村 千成 幹事

皆様暑い中、例会へ出席して頂きありがとうございます。

前田様、上田様、ようこそお越し頂きました。本日の卓話

楽しみにしておりますので、よろしくお願いします。

石川 達男 君

鎌倉中央RCの前田様、本日はよろしくお願いします。

黒坂 毅 君

入会記念ありがとうございます。

竹野 国敏 君

入会記念のお祝いを頂きありがとうございます。

鈴木 洋子 君、中村 友彦 君、小野 泰弘 君

チンロさん、お誕生日おめでとうございます。そして就職

内定おめでとうございます。残り半年あまりの学生生活を

楽しんで下さい。

ゴルフ同好会 君

8月26日のゴルフコンペに参加した野口会長、石川会

員、小栁会員、北砂会員、阿萬会員、中村会員、大根

田会員、黒坂会員、竹野からスマイルさせていただきます。

スマイルボックス 中村 友彦 委員 本日 ￥ 18,000 累計 ￥１１７，０００

幹事報告 新村 千成 幹事

委 員 会 報 告

クラブフォーラム
大和市立大和小学校 板坂 和明 校長

大和市立草柳小学校 寺山 智子 校長


